

aus der Hand und näherte sich rasch den beiden Jünglingen.

„Macht Euch fertig, mit mir an's Land zu gehen,“ rief er ihnen zu. „Die Zeit ist edel, und je eher unser Augustin seine Geschäfte hier in's Reine gebracht hat, desto eher kann er zu seiner Mutter zurückkehren. Vergiß den Brief nicht, den Herr Strootsof dir gegeben hat, Augustin. Der Mann, an den er gerichtet ist, kann dir wesentliche Dienste leisten und wird es, wenn er Herrn Strootsof's eigenhändiges Schreiben liest. Kommt, Kinder!“

Augustin und Natty, die Beide sich nicht wenig danach sehnten, wieder einmal festen Grund und Boden unter den Füßen zu haben, säumten nicht, den Weisungen des verehrten Kapitäns Folge zu leisten, und eine halbe Stunde nachher befanden sie sich an seiner Seite mitten im Gewühl der reichen Handelsstadt New-York, in deren Leben und Treiben Augustin, welchem es völlig neu war, mit verwunderten Augen hineinschaute.

Viertes Kapitel.

D a s L a n d.

An einem herrlichen Sommertage sah man drei Jünglinge in dem grünen, dämmerigen Schatten des amerikanischen Urwalds einherschreiten. Obgleich die Sonne hell und strahlend am wolkenlosen blauen Himmel stand, fand doch nur selten ein glänzender Strahl durch das Meer von Blättern, welches sich, so weit das Auge reichte, über den Häuptern der Wanderer ausbreitete, seinen Weg. Alles